

Traum und Wirklichkeit – eine Danksagung

Es erscheint wie ein Traum, dass wir mit Doris während 85 Jahren gemeinsam oder allein durch die Tiefen und Höhen des Lebens gehen durften, mit dieser schönen, intelligenten, temperamentvollen, geheimnisvollen, aktiven, strahlenden, einfach lieben und liebenswerten Frau

Doris Hildegard Zürcher-Wenger

geboren am 15. April 1934, gestorben am 25. Mai 2019

Ihr werte Angehörige alle, ihr geliebte und treue Freunde mit euren Familien, ihr Ärztinnen, Ärzte und Pflegende im Lindenhofspital, ihr Kolleginnen und Kollegen, ihr Mitarbeitende – ihr wart mit uns, stunden-, monate-, jahrelang.

Ihr wart unsere herzlichen Begleiter, ihr seid Wirklichkeit, im Leben und im Tod.

Dafür danken wir euch auch im Namen von Doris. Sie ist schon in eine Wirklichkeit voraus gegangen, die wir nur im Traum erahnen können.

Glaubet an das Licht, dieweil ihr's habt, auf dass ihr des Lichtes Kinder seid.

Konfirmanden- und Leitspruch von Doris, aus Johannes 12,36.

Gott segne euch dafür, dass ihr uns Hilfe zum Glücklichein wart. Ihr seid unserer Familie auch jetzt wieder durch euer Da-Sein zur Seite gestanden. Mit ergreifender Musik, mit berührenden Worten, mit Blumen, Besuchen und Spenden habt ihr mit uns gefeiert und gelitten und gelebt.

Gott schenke euch gleiches Glück, dass ihr durch Freude und Leid hindurch getragen seid!

3065 Bolligen, Sonnenrain 41
im Juni 2019

In verbundenem Dank
Hans-Peter Zürcher
Stefan Zürcher, Regula Valentina Zürcher,
Nathalie Lurf-Zürcher

Diese Worte gelten als Danksagung.